

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Más de medio millar de vecinos participarán en el programa de actividades municipales de verano

La oferta lúdica, cultural y deportiva comenzará a partir del 24 de junio con las semicolonias infantiles y el campamento urbano

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo de inscripción para la nueva programación de verano que comenzará a desarrollarse el próximo día 24 de junio, una vez finalizado el curso escolar, y que acoge cada temporada estival la participación de más de medio millar de vecinos, tanto niños, como jóvenes y mayores.

Un año más, el Ayuntamiento de Carbajosa ha organizado un completo y variado programa de actividades que mantiene la oferta y el presupuesto respecto a la edición anterior, con el fin de favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral durante estos meses estivales, al mismo tiempo que se da continuidad a las actividades educativas y culturales municipales que se desarrollan a lo largo del año.

Entre las actividades organizadas por el Consistorio para estos meses de verano figura la celebración de las semicolonias para niños de hasta 8 años, y un campamento urbano, dirigido a niños de entre 9 y 14 años, que se celebrará en cuatro turnos entre el 24 de junio y el 9 de septiembre.

Estas semicolonias y campamentos, en los que se realizarán actividades deportivas, de inglés, talleres y juegos, se desarrollarán en horario de mañana, entre las 10 y las 14 horas, con horarios especiales a partir de las 8 y hasta las 15 horas, con el fin de favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral.

Asimismo, el Programa 'Ciudad de los Niños' celebrará un año más su Club de Verano, al



Los niños volverán a llenar las semicolonias durante el verano. | EÑE

INSCRIPCIONES HASTA EL DÍA 11

El plazo de inscripción para formar parte de algunas de las propuestas de la programación lúdica y cultural del verano en Carbajosa finalizará el próximo jueves 11 de junio. Los interesados deberán presentar sus solicitudes en la Casa de Cultura, en horario de apertura de las dependencias municipales, de 9 a 14 horas y de 17 a 20 horas. Las listas de admitidos saldrán tras valorar las solicitudes recibidas y distribuir los grupos.

que están invitados todos los niños nacidos antes del 31 de diciembre de 2006. Las actividades de este club comenzarán el 13 de julio y hasta el 13 de agosto los pequeños podrán experimentar con la radio y la informática, participar en talleres, acudir a la piscina y disfrutar de las visitas culturales programadas.

Además, también dentro de la oferta que ha organizado para estos meses estivales actividades deportivas, con los tradicionales cursos de natación, que se desarrollarán en turnos de mañana y de tarde; y clases de tenis, dirigidas tanto a niños como a adultos.

SANTA MARTA DE TORMES



El Inspector Germán M. Pérez y Manuel Conde, edil de Policía. | EÑE

Consistorio y Policía se unen en una campaña especial de control de consumo de alcohol

EÑE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta iniciará el lunes una campaña especial de control de la tasa de alcohol y presencia de drogas en conductores que durará hasta el 7 de junio. Una actuación, que se realiza en colaboración con la DGT, y se une a las iniciativas que se realizan desde el Consistorio a través de varias concejalías para luchar contra el consumo de sustancias, como la campaña

'Menores ni una gota', con la que pretende concienciar a los más jóvenes de no consumir alcohol, con la que el área de Policía trabaja haciendo controles con el detector de drogas los fines de semana. El edil de Policía, Manuel Conde, resalta la importancia de estos controles "que se realizan en beneficio de todos los vecinos, tratando de concienciar y buscando un uso responsable del vehículo en la conducción".

CABRERIZOS



Olimpiadas infantiles para iniciar las fiestas. Los niños a partir de 4 años protagonizaron el inicio de las actividades festivas ayer por la tarde con la celebración de las III Olimpiadas Infantiles, en las que practicaron tiro con arco, judo, atletismo, carreras, saltos o lanzamiento de jabalina. | EÑE

este **31** mayo

Literatura en la sangre. Victoria Álvarez es una joven escritora salmantina que ya ha publicado tres novelas y ha conseguido el premio Torrente Ballester. La afición por la literatura le viene de familia, ya que tanto su padre como su abuelo son escritores. Sus obras han sido traducidas al italiano y al alemán.

Cómo elegir bien tu carrera. Todos los años miles de estudiantes, antes de realizar la prueba de Selectividad, tienen que decidir qué carrera estudiar. Algunos lo tienen más claro que otros, pero sin embargo muchos necesitan ayuda en el momento de elegir. Distintos test y propuestas ayudan a los jóvenes a resaltar sus intereses y motivaciones para elegir una carrera que les satisfaga.

Álbum sentimental. En "Canciones para enmarcar", Jaime Urrutia hace un repaso por algunas de las canciones que le han acompañado, le han inspirado y, por tanto, se han convertido en una parte esencial de su vida.